

*L'Assemblée nationale du
Venezuela rejette les déclarations
du Guyana*

Image not found or type unknown

La Havane, 25 septembre, (RHC)- L'Assemblée nationale (AN) du Venezuela a rejeté dimanche les "déclarations insolentes" du président du Guyana, Irfaan Ali, au sujet du différend sur le territoire de l'Essequibo qui oppose son pays au Venezuela.

Le Parlement vénézuélien considère que le Guyana a présenté un argumentaire truffé de mensonges, de doubles standards, de grossièretés, d'inexactitudes, de manipulations, d'hypocrisie et de fausse victimisation, qui tente de remettre en cause les décisions et les actions légitimes entreprises par l'Assemblée Nationale, en l'occurrence, le référendum consultatif convoqué le 20 septembre dernier.

Le Venezuela "n'accepte, en aucun cas, la remise en question ou les accusations d'un pays ou d'une force étrangère sur les décisions souveraines prises par nos institutions légitimement constituées", souligne le communiqué rendu public ce dimanche à Caracas.

Il est regrettable qu'aujourd'hui, le gouvernement de la République coopérative de Guyana se comporte comme une franchise de la compagnie pétrolière transnationale étasunienne Exxon Mobil, indique la déclaration faisant référence à l'appel d'offres lancé par le Guyana sur des territoires en litige avec le Venezuela

Dans le document, le Parlement vénézuélien accuse les États-Unis, le Royaume-Uni depuis le Commonwealth et cette infâme caricature du ministère des colonies qu'est l'OEA de tenter de légitimer leurs actions immorales :

"Ils ont l'intention de légitimer internationalement des actions immorales, illégales, légalement manipulées, qui ont été délibérément présentées pour les installer comme acceptables dans le monde afin de perpétrer un nouveau et aberrant vol de territoire, de ressources pétrolières et d'essayer d'imposer sans vergogne le pillage, le colonialisme et la domination", souligne la déclaration.

Samedi, le président Nicolas Maduro a proposé à son homologue guyanais, Irfaan Ali, une réunion pour reprendre l'accord de Genève de 1966, avec la médiation de la CARICOM, la Communauté Caribéenne.

"Président Irfaan Ali, assez de mensonges et de tentatives de cacher la vérité historique qui pèse sur le différend concernant le territoire de l'Essequibo, dont le seul moyen de résolution, comme vous le savez bien, est l'accord de Genève de 1966", a déclaré le président Maduro dans un message sur X.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/334998-lassemblee-nationale-du-venezuela-rejette-les-declarations-du-guyana>



Radio Habana Cuba